

## TV Hermannstein beim 14. Hessischen Landesturnfest in Friedberg

Aufgrund des unglücklichen Termins, der mit dem Hessentag in Wetzlar kollidierte, war die Beteiligung aus Hermannstein, wie auch aus dem gesamten Turngau Lahn-Dill sehr gering.

Trotzdem machten Mathias und Carmen Ortner mit Felix und Anne, sowie Andreas und Yvonne Reuschling mit Luis und Jannis an Fronleichnam eine kurze Hessentagspause und fuhren zum Landesturnfest nach Friedberg.

Nachdem die Vereinsfahne in der Stadthalle ausgestellt wurde gingen die vier Erwachsenen zu den Wettkampfstätten um einen Wahlvierkampf zu absolvieren. In den verschiedenen Altersklassen belegte Carmen (W 40-44) den 12. Platz und Mathias (M 45-49) den 13. Platz. Yvonne (W 35-39) konnte sich über einen 3. Platz freuen. Andreas (M 40-44) wurde 5.

Felix Ortner (M 14-15) musste seinen Wettkampf am Freitag antreten und landete auf dem 12. Platz.

Nicole Althen turnte einen Pokalwettkampf im Gerattturnen und freute sich nach vier gelungenen Übungen über die Bronzemedaille. Außerdem ging sie am Samstag im Mehrkampf (4 x Leichtathletik und 4 x Gerättturnen) an den Start und belegte Rang 4.

Eine kleine Abordnung unserer Senioren-Turnerinnen war ebenfalls in Friedberg vertreten. Adelheid Linerth, Hildegard Deibel und Gertraud Holzer besuchten unter anderem am Donnerstag die Turnfestgala und einen Tanznachmittag.

Mit unserem Fahnenträger Mathias Ortner am Sonntag beim Festzug setzte der TVH die langjährige Tradition fort, auf allen Landes- und Deutschen Turnfesten dabei zu sein.

